

Les six présidents élus par chacune de ces commissions sont de droit vice-présidents de l'Assemblée. Les six autres vice-présidents, élus par l'Assemblée sont:—

Sir Austen Chamberlain (Empire britannique),
 Monsieur Briand (France),
 Le Vicomte Ishii (Japon),
 Monsieur Scioloja (Italie),
 Monsieur Figueroa (Guatémala),
 Baron Lehmann (Libéria).

Le Bureau de l'Assemblée qui était chargé de la direction des séances se composait du président et des douze vice-présidents de l'Assemblée.

L'Assemblée a tenu, en tout, dix-sept séances plénières au cours desquelles elle passa en revue le travail accompli par le Conseil et par les diverses commissions au cours de l'année. Les rapports des six commissions furent soumis, discutés et firent l'objet de résolutions et de décisions. Le rapport du Conseil occupe naturellement la première place dans les délibérations de l'Assemblée. Cette année, il contenait un exposé de travaux accomplis d'une haute importance et d'une grande variété.

L'administration du Bassin de la Sarre, avec ses 750,000 habitants allemands et ses immenses intérêts commerciaux, économiques, industriels et politiques s'est poursuivie heureusement et a développé entre les parties intéressées le désir d'accord et la bonne entente. Il en fut de même de l'administration par la Société de la Ville libre de Dantzig avec sa population allemande prépondérante et ses vastes intérêts polonais résultant du fait que cette ville forme le seul débouché maritime pour l'important commerce de la Pologne.

Le président de la Commission de la Sarre est un Canadien, monsieur George W. Stephens, de Montréal, qui le 18 mars 1926, succédait à monsieur Rault, de France, qui avait jusqu'alors rempli les fonctions de président. Deux ans plus tôt, monsieur Stephens avait été nommé membre de la commission en remplacement d'un autre Canadien, monsieur R. D. Waugh, de Winnipeg, démissionnaire.

Le terme d'office du Commissaire britannique, monsieur MacDonnell, qui avait représenté la Société à la Ville libre de Dantzig, ayant expiré, monsieur Van Hamel (Pays-Bas) fut, en décembre 1925, nommé pour lui succéder. Dans ces deux endroits, le temps et une sage direction contribuèrent à établir de meilleures relations sociales, ethniques et politiques et à rendre la tâche d'administration plus satisfaisante et plus facile d'année en année.

De plus, le rapport esquisse les résultats et souligne l'achèvement de la restauration fructueuse de la situation financière et économique de l'Autriche et de la Hongrie, restauration entreprise par le Conseil de la Société en 1922 et 1924, et effectuée conformément au plan de la Société par les commissaires, M. Zimmerman, un Hollandais, à Vienne et M. Jeremiah, avocat et financier de Boston, à Budapest. Les gouvernements de ces deux pays, par la voix de leur premier ministre, rendirent un témoignage cordial et spontané à l'efficacité et au succès complet des activités de la Société, qui rétablit la confiance intérieure, l'équilibre des budgets, un régime bancaire sûr, un numéraire stable et améliora le crédit extérieur.

Une œuvre non moins marquante et heureuse fut l'établissement des quatorze cent mille réfugiés grecs chassés par les Turcs de l'Asie Mineure, après la destruction de Smyrne, en 1922, et transportés dans les ports et sur le littoral des îles grecques et de la terre ferme, en 1924, alors qu'ils étaient dans la plus grande misère. Formant environ le quart de la population totale de la Grèce, ils créèrent un problème que leur patrie, affaiblie, par une guerre désastreuse, se trouva incapable de résoudre. Le comité financier de la Société assumait cette tâche. Les ressources furent obtenues, d'abord, au moyen d'une avance consentie par la banque d'Angleterre jusqu'à concurrence de £2,000,000 et, plus tard, au moyen d'un em-